

Si je me mets en route pour devenir serviteur.

Si je me mets en route pour devenir serviteur,
Je partirai à la source du regard de l'autre,
à la source de la rencontre avec l'autre.
J'accepterai de donner le meilleur de moi-même.
Je me donnerai en toute gratuité ;
le serviteur n'attend rien en retour.
Il veut le bien de celui qu'il sert.
Il se réjouit de se donner librement à un être libre.

Si je me mets en route pour devenir serviteur,
Je vais me risquer... je ne sais pas où cela me mènera.
Je vais devoir accepter de ne pas tout maîtriser, accepter de me recevoir de Dieu, accepter de ne pas pouvoir tout faire, mais simplement être avec l'autre, au service de l'autre, faire avec lui et non pas pour lui.

Si je me mets en route pour devenir serviteur,
Je vais pouvoir enfin ouvrir totalement mes mains et mes bras, accueillir et me rendre disponible.
J'éprouverai ma capacité à m'émouvoir,
à entendre les appels et les cris autour de moi.
J'accepterai de traverser les apparences
afin de reconnaître le visage de Dieu dans tout autre.
Il me faudra de la patience, prendre du temps.

Si je me mets en route pour devenir serviteur,
Cela me fera grandir, non en pouvoir, mais en capacité d'amour, parce que servir me pousse jusqu'à l'extrême pointe de l'amour.
Cela me fera grandir, non en puissance, mais dans la foi, parce qu'en rencontrant l'autre, en servant l'autre, je rencontrerai autant de visages de Dieu.
Dans tout geste de service,
je verrai la présence du Christ, le Serviteur.